
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 29.04.2022 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
 
TOP1 Der Vorsitzende (Jens Hoffmann) begrüßt die Mitglieder und Gäste zur JHV, 
die Corona bedingt mit einem Monat Verspätung stattfindet. Durch die 
Lockerungen sind Versammlungen dieser Art nun wieder möglich. 
 
TOP2 Jens Hoffmann begrüßt die Gäste Bürgermeister Oliver Mesch und 
Bürgervorsteherin Ulrike Lorenzen. Der Bürgermeister überbringt die Grußworte 
der Gemeinde. Er betont in seiner Rede die gute Zusammenarbeit mit einem 
aktiven TSV, der bei der Umgestaltung der Sportstätten, wie z. B. dem Kraftraum 
und den Garagen mithilft und die Gemeinde das gerne finanziell unterstützt. Er gibt 
noch einen kurzen Überblick über den aktuellen Stand der Multifunktionshalle und 
den Neubau einer 4-Feld-Halle. 
 
TOP3 Die Einladung erfolgte form- und fristgerecht, die Beschlussfähigkeit wird 
festgestellt.   
 
TOP4 Der Vorsitzende berichtet über die Entwicklung der Sparten während der 
Corona Pandemie und die baulichen Veränderungen in Bezug auf die Tennisplätze 
und die 4-Feld-Halle. Claudia Ludwig wird als Nachfolgerin von Jasmin Holst 
vorgestellt. 
 
TOP5 Das Protokoll der JHV vom 06.08.2021 wird einstimmig bestätigt.  
 
TOP6 Die Schatzmeisterin Birgit Woidich hält Ihren Bericht zum Jahresabschluss 
2021. Fragen ergeben sich keine. 
 
TOP7 Die Kassenprüferin (Martina Wolkewitz) berichtet über die Kassenprüfung. Es 
wurde stichprobenartig geprüft und keine Unstimmigkeiten festgestellt.  
 
TOP8 Die Kassenprüferin stellt den Antrag auf Entlastung der Schatzmeisterin. Die 
Die Entlastung erfolgt einstimmig bei eigener Enthaltung 
Die Kassenprüferin stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung 
erfolgt einstimmig bei Enthaltung des Vorstandes.  
 
TOP9 Wahlen 
Der Stellvertretende Vorsitzende (Stefan Benz) übernimmt den Vorsitz und führt 
die Wahlen durch: 
Eine geheime Wahl wird nicht gewünscht. 



Der bisherige 1. Vorsitzende (Jens Hoffmann) stellt sich für weitere zwei Jahre zur 
Verfügung. Weitere Vorschläge aus der Versammlung gibt es nicht. Die Wahl ist 
einstimmig bei eigener Enthaltung. Jens Hoffmann nimmt die Wahl an.  
 
Die bisherige Kassenwartin (Birgit Woidich) stellt sich für weitere zwei Jahre zur 
Verfügung. Weitere Vorschläge aus der Versammlung gibt es nicht. Die Wahl ist 
einstimmig bei eigener Enthaltung. Birgit Woidich nimmt die Wahl an. 
 
Der bisherige zweite Beisitzer Lars Auerbeck stellt sich für weitere zwei Jahre zur 
Verfügung. Er fehlt entschuldigt und hat schriftlich erklärt für den Fall einer Wahl, 
dass er das Amt annimmt. Weitere Vorschläge aus der Versammlung gibt es nicht. 
Die Wahl ist einstimmig. 
 
Turnusmäßig muss ein neuer Kassenprüfer gewählt werden. Der Vorstand schlägt 
Tobias Schoeneberg vor. Die Wahl ist einstimmig bei eigener Enthaltung. Tobias 
Schoeneberg nimmt die Wahl an. 
 
Ein Mitglied des Ältestenrates muss turnusgemäß neu gewählt werden. Hans-
Werner Schulz erklärt, dass er zur Wiederwahl bereitsteht.  Weitere Vorschläge aus 
der Versammlung gibt es nicht. Die Wahl ist einstimmig. Hans-Werner Schulz 
erklärt, dass er die Wahl annimmt. Da Peter Will nach Rücksprache nicht mehr zur 
Verfügung steht, muss ein weiteres Mitglied des Ältestenrates gewählt werden. 
Der Vorstand schlägt Astrid Berthold vor. Weitere Vorschläge aus der 
Versammlung gibt es nicht. Die Wahl ist einstimmig bei eigener Enthaltung. 
Astrid Berthold nimmt die Wahl an. 
 
Die stellvertretende Jugendwartin Svenja Kramm wird in der Versammlung 
bestätigt. Einstimmig bei eigener Enthaltung 
 
TOP 10 Ehrungen 
Der Vorsitzende übernimmt die Ehrungen: 
Für 25-jährige Vereinsmitgliedschaft ist keiner anwesend.  
Für 40-jährige Vereinsmitgliedschaft werden die anwesenden Maria Halabarda-
Schulz und Brigitte Vollerthun geehrt. 
Für 50-jährige Vereinsmitgliedschaft werden die anwesenden Thomas Pielk und 
Ingrid Lorenz geehrt.  
Ingrid Lorenz wird außerdem für das 50. Sportabzeichen von Maren Schneider 
geehrt.  
Alle nicht anwesenden Ehrungen werden postalisch oder persönlich zugestellt. 
Für besondere Verdienste werden Annett Kölzow für ihre langjährige Tätigkeit als 
Kassenwartin der Volleyballspart mit der silbernen Nadel geehrt, Uwe Meißner für 



seine 21-jährige Tätigkeit als Sportabzeichen Prüfer mit der goldenen Nadel und 
einer Flasche Rotwein geehrt.  Andree Siever erhält wegen seiner besonderen 
Verdienste um den Trittau Run einen Essensgutschein über 75 € für das Restaurant 
Waldeslust. Aus beruflichen Gründen gibt Andree Siever sein Amt leider auf. 
Der erste Beisitzer (Matthias Wingerath) übernimmt die Ehrungen für sportliche 
Leistungen:  
Für sportliche Leistungen werden die anwesenden Mitglieder Karina Peisker aus 
der Rhönradsparte und Alexander Quabach, Markus Klapper und Katja Berendt aus 
der Leichtathletiksparte mit einem Gutschein über 25,- € geehrt.  
 
TOP11 
Die Beitragssenkungen zu der Corona Zeit in manchen Sparten werden durch die 
Versammlung zur Kenntnis genommen.  
 
TOP12 Anträge liegen nicht vor. 
 
TOP 3 Verschiedenes 
Jens Hoffmann berichtet von einem Brand in der Tennishütte, die Ursache ist noch 
unklar! Carsten Ehrsam würde sich über zwei zusätzliche, auch gern weibliche, 
Mitglieder für die Fahnenabordnung freuen. 
Andree Siever weist auf den Trittau Run am Sonntag, den 1. Mai 2022 hin und 
würde sich über weitere Teilnehmer freuen. 
Birgit Woidich weist noch auf die Aktion Stadtradeln der Gemeinde Trittau hin, die 
in der Zeit vom 21.05. bis zum 10.06.2022 stattfindet. 
 
Jens Hoffmann bedankt sich für das zahlreiche Erscheinen der Mitglieder. 
 
Ende der Sitzung 21:00 Uhr 
 
 
 
 
 
Trittau, 29.04.2022 


